
 

 

 

 

 

 

第１回 地域協働学校運営協議会の報告です。 
４月１９日（火）１７：３０～１８：３０ 四谷第六小学校 理科室  

◇委員紹介・委嘱状交付◇  

・新委員に１名の委員（町会）、副校長が着任されました。  

・２名の委員、前副校長が退任されました。ありがとうございました。  

◇自己紹介◇  

〇委員  

・委員会の広報部を担当しています。昨年に引き続きよろしくお願いします。  

〇委員  

・民生児童委員をしています。地協委員は８年ぐらいになります。よろしくお願いします。  

〇委員  

・他に町会と  会の文化部で活動しています。よろしくお願いします。  

〇委員  

・委員の中では古参になります。今年も子どもに元気をもらいながら見守りたいと思います。町会と、

施設管理に携わっています。よろしくお願いします。  

〇委員  

・町会で部長をしています。お役に立てることがあればぜひ協力させていただきたいと思います。  

〇委員  

・昨年度に引き続き、PTAの仕事に携わっています。昨年からコロナ等で活動制限され、地協もあまり

活動できませんでしたが、今年はいろいろなことが出来ればと思っています。  

〇委員  

・小中連携に関して、中学校の関係者としていろいろ携わっていきたいと思います。  

〇事務局  

・皆さんのお手伝いが出来ればと思っております。よろしくお願いします。  

◇教育支援課より◇  

・今年度は２人で参加させていただきます。よろしくお願いします。  

◇教員挨拶◇  

〇主任教諭  

・すでに１年生の登下校のお世話や給食等、様々な場面で地域の方にお手伝いいただいております。少

しずつできる行事が増えてきていますので、この１年間よろしくお願いします。  

〇校長  

・委員が１名欠員状態です。地域関係者にお願いする予定です。  

◇代表・副代表選出 挨拶◇  

(挨拶) 

・昨年はコロナの影響で地域として関わりたくても難しい状況でした。今年は新しい学校・新しい地域

としての関りを模索しながら、感染対策をしながら子どもが多くの人たちと関われるよう、地域ででき

ることを学校と一緒にやっていけたらと思います。  

(挨拶) 

・頑張りたいと思います。  

◇校長より・学校経営方針の説明◇  

・９７周年目であり、100周年を見据え進めていきます。ひとつはコロナウィルスの問題がありますが

徐々に緩和されつつあるので、いろいろなことが出来始めるのかと思いながら進めている次第です。

学校行事も可能な限りやっていきたいと思っていますが、ただやっていくためにはどうするかという

観点で考えているところです。  

・GIGA端末、ICTを活用した授業は変わらずやっていくところで、今年は観ていただく機会を作ってい

きたいと思っています。  
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・学習規律とユニバーサルデザインについては昨年から進めて、四六学習スタンダードというものを作

って示しているところです。ユニバーサルデザインは教室環境にも配慮して、誰もが使えるよう意識

したものにしています。  

・研究の重点取組事項として、地域を学ぶ探求学習の実践ということで、講師をお迎えして教員も勉強

し始めたところです。地域について学び直し、地域や学校を誇りに思える子どもたち、そして地域を

よく知るためにぜひとも皆さんのお知恵をお借りしながら地域を学ぶ学習を始めたいと思います。  

・子どもたちが地域を学ぶうえで、皆様には学校と地域をつなぐ役割をしていただけたらと思っており

ます。改めて、地域とともに歩む学校でありたいと思いますのでよろしくお願いします。  

◇教務主任より・年間行事予定について◇  

・秋に実施していた全校遠足を5/20㈮新宿御苑にて行います。１～６年までの縦割り班で遊んだりする

機会を増やしていきたいと思います。  

・あいさつ運動は６月頃から再開できるよう計画しています。一昨年まではクラスごとに行っていまし

たが、今年は縦割り班で行いたいと思います。  

・今回は全学年クラス替えがあり、今は人間関係作りの時間かなと思っています。  

・タブレットが支給されていますが、その使い方が問題になっていて、いい部分と課題の部分があると

思います。昨年一年間使っているので、活用する際、自分が何を考え、どう表現していくのかという

部分を大切にして授業をしていきたいと思います。  

・６年生が１年生にかかわる時間が増えていることで、大きな励みになっているようです。こういう縦

のつながりを大切にしていきたいと思います  

◇その他連絡◇  

・各支援部の担当  

 環境支援部(旧みどり支援部)・・・委員（２名）  

生活健康支援部(旧安心安全支援部)・・・委員（３名）  

学習支援部 ・・・委員（３名）  

・６/１８の学校公開のあと、教職員の先生方と地協のメンバーで交流し、学校でどんなことが必要な

のか、どんなことが出来るのか等の話し合いをします。  

・六小会の活動も学習支援部に含み、連絡は委員にお願いします。  

（委員より）  

・5/１４，１５にお祭りを行う予定です。例年と違っていろいろな制限を設けています。  

ただし、まん延防止等重点措置が出た場合は中止します。  

※その他の地区は中止になりました。  

◇教育委員会より◇  

・小中連携型地域協働学校の令和３年度の地区の活動報告として、オンラインでの連携会議、中学校周

年行事に各小学校からのビデオレターを作成、コロナの影響で実施できませんでしたが、清掃活動に

ついて検討していました。  

◇委員より◇  

・コロナの方も気になりますが、今年は予定通り行事が行われるよう願っています。新入生の下校の引

率をしましたが、この時期に交通事故が多いことからこの取り組みは今後もぜひ続けてほしいと思い

ました。  

 

 

       

【今後の予定】 次回 ５月１０日（火）１７：３０から 四谷第六小学校 理科室  

 

 


